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yamagataya_s_info@ymg-s.co.jp

件名: FW: メールタイトル'ぎふの木ネット メルマガ 30 本配信'送信完了のご連絡

 
 
From: ecom-14559296-do-no-reply=benchmarkemail.com <do-no-

reply=benchmarkemail.com@bmail48.shgpbms1.bmsend.com> On Behalf Of Benchmark Email 

Sent: Monday, November 15, 2021 4:03 PM 

To: ぎふの木ネット協議会 ぎふ&#1 <yamagataya_s_info@ymg-s.co.jp> 

Subject: メールタイトル'ぎふの木ネット メルマガ 30 本配信'送信完了のご連絡 

 

 

 

 

 

 

ぎふの木ネットメルマガ No.30 

 

 

 

 

 

本日のラインナップはこちら  

 

-----------------------------------------------------------------------------------  

  

ふれあい広場 出展しました 
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ぎふの木ネット公式LINEのご案内 

分科会のメンバーを募集中 

会長のひとこと 

不動産情報について 

施工事例を募集しています 

会員の皆様に募集します 

会員専用ページ 

 

 

-----------------------------------------------------------------------------------  
 

 

 

 

ふれあい広場 出展しました 

 

 

 

 

 

  

 

 

今月、10月23日（土）、24日（日）にオアシスパークにて開催される「ふれあい広場」に出展しまし

た。 

  

ぎふの木ネットの活動やモクタウンについて知ってもらうため実際に体験してモクタウンに入って

VRを触ってもらうなどの体験してもらいました。 

  

アンケートには「家に居ながら住宅展示が見られるので外出ができないときとても助かる」「便利

だと思う」といったモクタウンの感想や、「木造住宅について新たな発見と知ることができまし

リンクされたイメージを表示できません。ファイルが移動または削除されたか、名前が変更された可能性があります。リンクに正しいファイル名と場所が指定されていることを確認してください。 リンクされたイメージを表示できません。ファイルが移動または削除されたか、名前が変更された可能性があります。リンクに正しいファイル名と場所が指定されていることを確認してください。
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た。」「県産材をあまり意識したことがなかったのでいいきっかけになった」等の木造や木材に対

する認知も高めれたのではないかと思っております。 

  
  

アンケート結果はぎふの木ネット協議会のHPにも掲載する予定をしておりますので、その際は

ぜひご覧くださいませ。 

  
 

 

 

ぎふの木ネット公式LINEのご案内 

 

 

 

ぎふの木ネット協議会の公式LINE をはじめました。 

 

  

協議会会員限定の得値情報、新商品情報、イ

ベント情報など配信していきます。  

まずは左横のボタンもしくは、下記のURLをク

リックしてください。  

 
https://lin.ee/bJzxDyA 

 

 

 

 

 

登録の詳しいやり方は下記のボタンからPDFをダウンロードしご確認ください。 
 

 

 

ぎふの木ネット公式LINEのご案内 

  
 

 

 

 

分科会のメンバーを募集中 

 

 

 

 

リンクされたイメージを表示できません。ファイルが移動または削除されたか、名前が変更された可能性があります。リンクに正しいファイル名と場所が指定されていることを確認してください。
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参加メリット  

〇自社の商品開発や広報活動等にもご活用いただけます。  

〇参加メンバー優遇制度を予定しています。  

〇新たな出会い、マッチングのチャンス。  

〇自分の意見を行政に直接届けることができます。 

 

 

 

お申込みは下記いずれかの方法でお願いします 
 

  

 

  

  

  

 

 

 

FAX・LINE・グーグルフォームからお申込み頂けます。  

上記のアイコンをクリックしてください。 
 

 

 

会長のひとこと  

 

 未だウッドショック 

ウッドショックはまだ続いています。特に今年年初から影響が出始めて5月～7月頃にピークを迎

えました。その後、多少ですが外材、国産材共、市場に出回りだしました。しかし外材については

4月～6月の高値契約材の入荷が7月以降続いており、それに伴い、国産材も長雨の原木不足

等で価格は高値安定となっています。 

最近では旺盛な需要に対し、合板供給が対応できず、ウッドショックの中心が木材から合板に移

っています。 

  

しかし少し変化が？ 

直近の市売りでは市場に出回り始めた商品と相変わらず不足している商品が明確となっていま

す。 

国産材では120サイズは供給が増えていますが、105サイズはますます品不足となっています。 

120の土台と105の土台の抱き合わせ販売なのが散見されています。需要面でも変化が出始め

ています。ハウスメーカーの受注棟数について、4月5月は前年150％オーバーなのが、月を追う

ごとに下降傾向で9月には94％となっており、展示場来店数も8月82％、9月91％となっており4

月5月200％オーバーと比較すればピークを越えた感じがあります。海外に目を向けてもアメリカ

ではテーパリング（量的緩和対策縮小）が予定され、金利の上昇もおこり出しており、中国ではマ

ンションバブルの抑制を目的とした融資規制でマンション価格が値下がりに転じています。こうし

た状況を総合的に考慮すると年明けに次の潮目の変化が予感されます。 
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世界の潮流は 

イギリスではCOP26国連気候変動枠組条約締約国会議が行われました。日本は環境NGDから

「化石賞」2位を贈られました。化石賞は温暖化など気候変動対策に後ろ向きと認められた国が

選ばれる不名誉な賞で皮肉を込められています。2年連続の受賞で火力発電の減少などの点で

厳しい目が向けられました。しかし現在世界ではLNG（液体天然ガス）の価格急上昇や石炭価

格も急上昇で中国では電力不足で工場稼働に影響がでており、再生エネルギーへの急速な変

化への副作用がでています。しかし排出権取引きなどは増加しており、長期的にはカーボンニュ

ートラル、グリーン化、DX（デジタルトランスフォーメーション）への流れは加速しそうです 

  

県産材の最大ハードル 

2つの大きな問題 

その1 森林技術者の減少 

           H27年      令和2年     3年目標 

県産材 生産量    44万㎥      58万㎥      60万㎥ 

森林技術者      947人      939人       1000人 

木質バイオマス利用  9万㎥      13万㎥ 

（燃料） 

  

木材資源、生産は増えているのに山に関わる人は減っている。 

更に高齢化もあり、危険で天気にも左右され、更に低年収（年間300万台）となっています。 

この問題を解決するためには外材に対し競争力のある国産材の流通拡大が必須になると考え

ます。 

  

その2 高齢材の利用 

県産材の使用も増加しつつあります。しかし増加分の一番大きな分野はバイオマス発電での燃

料用や合板向け等のものです。 

日本ではバイオマス発電は再生エネルギーとされていますが、当初は間伐材や廃材等の利用を

見込んでいたものが、効率アップのため、製材可能なものまでが、燃料とされています。 

更にPKSなど海外からの燃料が増えており、アメリカ等では現地企業が間伐材でなく天然の木

を伐り出して増出しているとの指摘もあります。また、PKSの様にヤシを発電しやすいように加工

するときにメタンガスが生じ海を越えて輸送すればその分CO2排出も増えるという点も疑問視さ

れています。ヨーロッパやアメリカ一部では、温暖化ガスの急増に繋がる森林破壊を伴う手法で

得た植物を燃料としたバイオマス発電は再生エネルギーと認めない方針が示されており、バイオ

マス活用にも暗雲が出ています。 

今後、高齢材をいかに構造材や造作材に使用する事が最大のテーマとなります。 

  

国産材、県産材の未来 

補助金頼みでない林業持続の為には、木材の付加価値と需要をアップさせる必要があります。 

木材付加価値アップ         +             県産材需要拡大 

県産材価値観アップ                 木材以外の資源のローコスト化 

（性能、健康へのエビデンス）                 （協同購入） 

歩留まり向上                    資材パッケージ 

安定供給、安定価格                 ・住宅パッケージ （高性能、 

リーズナブル価格） 

環境への貢献意識                  ・非住宅パッケージ 

（カーボンニュートラル、SDGs等）          情報発信力 

県産材のブランド化 

  

要はWhy県産材のメリットと強力な組織による需要拡大策が必要です。 

  

ローカルサプライチェーン 岐阜モデルを 

これこそが県産材の未来かと思います。 

当協議会は、参加される皆様がwin winの関係で規模の発信力や購入力を生かし、持続可能な

モデルを創ることを目標としております。ぜひご協力ください。 
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イメージ図 
 

 

 

 

 

 

不動産情報について  
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ぎふの木ネット協議会ではHP内で不動産情報を公開しております。  

情報が必要な方は下記のURLよりご確認ください。 
 

 

 

  施工事例を募集しています  

 

 

ぎふの木ネット協議会のHPに施工事例として掲載させて頂く施工例を募集しております。  

過去に施工された物件等でぎふの木ネット仕様でなくても問題ありません。  

御社のこだわりや特徴のある物件を1～2件お送り頂けないでしょうか。 

 

 

 

 

① 物件のキャッチコピー 

② 写真5枚前後（比較的綺麗なもの）  

③ 特徴のある部分の説明 各100文字程度  
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文章は御社のこだわりを伝えるのにPRとなると思っておりますので、  

ぜひ文章もお送りください。 

 

 

 

また、施工例を頂いたお客様は「企業・団体を探す」の各企業情報の下に「施工事例を見る」とい

うボタンをつけさせていただき、施工例と連動させて頂きます。  

 

 

情報のご提供のほどよろしくお願いいたします。  

 

 

【送り先】  

ぎふの木ネット協議会 事務局 伊藤宛  

メール：info@gifunoki.net 

 

 

 

会員の皆様に募集します  

 

 

 

 

 

ぎふの木ネット協議会では、会員の皆様からの下記4点についての情報を募集しています。  

 

 

〇ぎふの木ネット仕様のモデルハウスの情報〇  

県産材を使ってつくられた住宅や公共施設の情報を募集しております。  

https://gifunoki.net/works/  

 

〇県産材を使った各種製品の情報〇  

県産材または国産材を使った各種製品やサービスの情報を募集しております。  

https://gifunoki.net/products/ 

    

リンクされたイメージを表示できません。ファイルが移動または削除されたか、名前が変更された可能性があります。リンクに正しいファイル名と場所が指定されていることを確認してください。
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県産材商品紹介 

  
 

 

 

 

〇不動産の情報〇  

売地や中古物件などの不動産情報を募集しております。  

https://gifunoki.net/estate/ginancyoutokuda/  

 

〇健康にかかわる商品の情報〇  

抗菌や除菌、ウイルスなどの除去ができる健康にかかわる商品を募集しております。 

 

 

HPに掲載させて頂くためURL先のような写真や必要な情報等をメールもしくはFAXにて事務局

までお送りくださいませ。 

  

問合せ先メールアドレス 

（info@gifunoki.net 担当：鷲見） 

 

 

 

会員専用ページ  
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会員様向けページを公開しました。ぎふの木ネットウエブサイトトップページ右上のボタンより入

れます。 

プレカットや共同購入についてなどの情報も充実しており、また会員様向けの核種サービスにつ

いてもご案内しておりますので、ぜひご確認ください。 

今後も新しい情報はこちらで発信していきます。 

  

会員専用ＩＤ:gifunokinet 

会員専用パスワード：gifunoki2019 

  

会員専用サイトの中の販促ツールの中に、ぎふの木ネットのバナーが設置されています。会員

の皆様のサイトにぜひ設置してください。 

https://member.gifunoki.net/promotion-tool/ 
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